

宿毛市・大月町音楽祭!!

10月28日(火)に宿毛市・大月町音楽祭が宿毛中学で開催されました。例年は宿毛市社会福祉センターで開催されていましたが、改修工事のため今年は宿毛中学校での開催になりました。本校からは合唱コンクールを勝ち抜いた二年生が合唱で参加し、吹奏楽部が演奏を披露してくれました。体育館での合唱や合奏ということで、聴くほうも不自由な面があったかもしれません、各校の生徒がしっかり聴いていました。二年生は「ハートのアンテナ」、「点描の唄」を合唱しました。伴走者の さんのピアノに合わせ、みんなが一生懸命に歌っていました。指揮者の さん、 君も堂々と指揮棒をふっていました。この日のために頑張ってきた二年部の団結力が高まつたのではないかでしょうか。参加校の人数の差もありましたが、それぞれの学校で工夫がみられました。例えば沖の島中学校は4名での合奏でしたが、きれいな音色を奏でてくれました。合唱では片島中学校三年生や宿毛中学校の二年生に感動しました。特に、宿毛中学校の「COSMOS」は31名でしたが、すごくみんなの声が届いていたし、その後の「名づけられた葉」は、二年生61名での合唱で、聴いていて鳥肌がたつほどに心を揺さぶられました。男子も女子も真剣なまなざしで、素晴らしいハーモニーでした。会場で聴いている生徒も肌で感じ取ったことだと思います。他校の生徒の姿、取り組みを見てさらに頑張ってもらいたいと思います。吹奏楽部の演奏は、「祭り-YAGIBUSHI Brass Rock-」、「Paradise Has NO BORDER」の二曲を演奏してくれました。21名の迫力のある演奏でした。三年生にとっても残すところ、産業祭での演奏(11/3)、定期演奏会(11/9)、郡音楽祭(11/11)になりました。音楽は人の心を豊かにします。演奏している君たち自身が気持ちを込め、感謝の気持ちが届けられれば必ずまわりのみんなには届くはずです。次の演奏に期待しています。大変勉強になった音楽祭でした。



今後の行事日程!!

- 11月1日 幡多地区新人バレー
- 11月3日 大月町産業祭 吹奏楽部演奏
- 11月6日 三年実力テスト
- 11月8日 人権参観日
- 11月11日 郡音楽祭

- 11月14日 探究研究指定発表会
- 11月16日 高新駅伝競走大会
- 11月21日 生徒会役員選挙
- 11月26日 期末テスト一日目
- 11月27日 期末テスト二日目